
 

 

 

 

 

国際ロータリー 
第2570地区 

川越ロータリークラブ 

2024年 1月 30日 第 3463回例会 会場：川越プリンスホテル 5階 
会員数：102 名 免除出席者：2 名 正会員出席者：57 名 出席者：59 名 早退：0 名 出席率：58.42％ 

会 報 №28 

2023-24 

《ビジター・お客様紹介》 

 永松 拓也さん 仙台宮城野 RC 

《卓話講師紹介》 

 新会員スピーチ：町田会員、今泉嘉章会員 

会長の時間             

2023-24年度 会長 坂口 孝 

表彰 

・ロータリー財団  

ポールハリスフェローマルチプル 

+4 片山会員、+3 西澤会員 

ポールハリスフェロー堀尾会員、栗原会員 

・米山功労者第２回 米原会員 

 

・2025-2026年度以降の RIテーマ設定方針

について  

今年度のRIテーマはマジックオブロータ

リー、しかし 2025-2026 年度から RIテーマ

（ロゴ、バッチも）がなくなる。地区大会開

催についての文言も削除。よって地区大会開

催はガバナーの自由裁量になる。それに伴い

RI 会長代理も派遣されなくなる可能性が高

く歓迎会等についても無くすのか縮小する

のか、どういう形での開催になるのかは今後

の検討事項に。 

RI テーマがなくなることについては、こ

れまではRI会長テーマに沿って協調事項と

してクラブ運営を完結していた。しかし最近

ロータリークラブ活動が先進国からアジア

圏や新興国、女性進出と大きく広がりを見せ

る中で、クラブ運営については CLPとして

それぞれの地域やクラブ内でクラブ運営の

枠組みとなっている。そ

の中で統一した RI テー

マが当てはまらなくな

ってきたことが背景に

ある。 

 

写真のネクタイは次年

度の公式ネクタイです。 

 

幹事報告              

2023-24年度 幹事 栗原 雄一 

・配布 

会報、抜粋の綴りその八十三、 

R財団・米山寄付金領収書 

・回覧 

 能登半島支援金、地区大会

出欠のご案内 

 

委員長報告             

・職業奉仕プロジェクト委員長齋藤智会員 

1/27 第 45回川越市少年サッカー親善大会 

1/28 社会奉仕セミナー 

・ニコニコボックス（和田（喜）会員） 

ユニーク賞発表 

 藤井会員、小城会員、鈴木健二会員 

・出席報告（山口（崇）委員） 

 

ニコニコボックス          

プログラム 
点鐘（12：30）／ロータリーソング（第

4例会：手に手つないで・R-O-T-A-R-Y）

／ビジター・お客様紹介／卓話講師紹介

／会長の時間／幹事報告／委員長報告

／ニコニコボックス／出席報告／卓話

／点鐘（13：30）〈司会：小林ＳＡＡ〉 



 

●仙台宮城野ロータリークラブ永松拓也様

ようこそ。例会を楽しんで下さい。＜会長、

幹事＞ 

●本日の卓話、町田明美会員、今泉嘉章会員、

宜しくお願いします。＜会長、幹事＞ 

●本日は宜しくお願い致します。 ＜永松

（仙台宮城野 RC）＞ 

●本日は卓話のお時間を頂きありがとうご

ざいます。よろしくお願い致します。   

＜町田＞ 

●本日は例会の貴重なお時間を頂き有難う

ございます。よろしくお願い致します。  

＜今泉（嘉）＞ 

●町田会員、今泉嘉章会員本日の新会員スピ

ーチ楽しみにしています。＜小橋、住谷、  

小杉、𠮷澤、中野（文）、相原、和田（喜）、

髙原、西澤、小髙、野溝、西川、鈴木（壮）、

片山、近藤、高橋（哲）、福岡、島村、塩野、

水村、神谷、久保田、馬場（常）、齊藤（智）、

石井、蓼沼、岩堀、上原、山﨑、廣瀬、津田、

和田（尚）、八木＞ 

●妻の誕生日、素敵なお花ありがとうござい

ました。とても喜んでいました！！＜柏倉＞ 

合計４７，０００円 

 

卓話（新会員スピーチ）       

〇町田 明美（まちだ あけみ）会員 

 OL を 6 年間、その間に社内結婚、12 年

の専業主婦を経て今年で結婚 40周年。 

趣味は社交ダンスとガーデニング。 

株式会社右門は美味しいお菓子をつくるこ

と笑顔とまごころで販売しようというのが

理念。 

無から有を生むことが得意な父に対して、

女性ならではの発想で育てていくことが得

意なことを生かして、桜の花びらを載せた桜

餅やハート型のソフトクリームが大ヒット。 

何時までもお客様の心に残り応援してくれ

るお店になりたいとの思いからファン感謝

祭や日帰りツアー等を企画。 

 

○今泉嘉章（いまいずみ よしあき）会員 

趣味はゴルフと祖父清詞。ロータリー入会

も喜んでくれ祖父孝行ができた。 

今でも毎日祖父の顔を見に行くが、ロータ

リー休会の報告の時と、蜂に刺されやめた墓

掃除ができないことで悲しそうな顔をされ

たことも印象に。 

名刺を出して会社の話になることは少な

いが、父が霞ヶ関カンツリー倶楽部の総支配

人というと話が盛り上がりラウンドにつな

がる。各団体の役員等していることもあり年

間 170人ぐらいの方々とゴルフ。 

先日小杉会員に「じじ負け」。先日もラウ

ンドし前半は同スコア。立ち居振る舞いも格

好いい小杉さんだったが、蓋のついた胡椒を

一所懸命振っている姿を見て、やっぱりゴル

フは奥深いと感じた。 

 

編集後記              

ライオンズクラブでは「〇〇ライオン！」

（返事の代わりに）「ガオ―ッ！」と呼ぶと

の話。以前ライオンズクラブに依頼され卓話

した時も驚愕して何か見ちゃいけないもの

を見たような気になってそわそわしてしま

ったことを思い出しました。確かに怖かった

です…。（小城） 


